



PEMERINTAH PROVINSI MALUKU UTARA
DINAS KESEHATAN
RSUD Dr.H.CHASAN BOESOIRIE



Jl Cempaka Kel. Tanah Tinggi Telp. 0921- 3121281, Fax 3121777, Ternate
Website : <http://www.chasanboesoirie.com/> Email rsudchasanboesoirie@gmail.com

**REVIEW PERENCANAAN
PEMBANGUNAN GEDUNG PELAYANAN JANTUNG TERPADU TAHAP 2
RSUD Dr. H. CHASAN BOESOIRIE TERNATE**

Rumah sakit merupakan bagian integral dari organisasi sosial dan kesehatan dengan fungsi menyediakan pelayanan secara komprehensif dalam menyembuhkan penyakit dan pencegahan penyakit pada masyarakat. Rumah sakit juga menjadi pusat pelatihan bagi tenaga kesehatan maupun pusat penelitian medis. Rumah Sakit adalah institusi pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan secara paripurna yang menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan dan gawat darurat (Rahmadiliyani & Faizal, 2018). Pelayanan di rumah sakit sangat kompleks, padat pakar dan padat modal yang menyangkut berbagai fungsi pelayanan, pendidikan, penelitian, serta jenis disiplin. Agar rumah sakit berjalan sesuai profesional dalam bidang medis maupun administrasi kesehatan, rumah sakit harus memiliki tolok ukur untuk menjamin peningkatan mutu disetiap tingkatan (Alfiansyah et al., 2020). Dalam hal ini, Rumah Sakti Umum Daerah Dr. H. Chasan Boesoirie yang merupakan rumah sakit rujukan di Provinsi Maluku Utara, berupaya untuk menyediakan sarana prasarana untuk kebutuhan pasien, khususnya pasien penyakit jantung yang ada di Provinsi Maluku Utara.

Penyusunan dokumen meliputi Penyusunan Dokumen Review Perencanaan Pembangunan Gedung Jantung Terpadu tahap 2, Rencana Tata Letak dan Desain Fisik (DED), serta Rencana Anggaran Biaya. Yang terdiri atas :

a. Persiapan

Pada tahap ini konsultan pelaksana melakukan koordinasi dan konsultasi dengan instansi pengusul dan para pihak terkait untuk mendapatkan arahan dan kebijakan yang berkaitan dengan penyusunan dokumen perencanaan desain serta informasi terkait dengan lokasi untuk mengidentifikasi permasalahan yang ada terutama masukan-masukan dari pihak instansi.

b. Survey dan Pengumpulan data lapangan

Dalam rangka pendataan potensi, bentuk ruang.

c. Perencanaan Teknis dan Pembuatan Spesifikasi Teknis

Penyampaian dan diskusi gambar kerja dan spesifikasi teknik yang telah ditetapkan kepada pihak terkait, serta Prosedur pembuatan laporan menyeluruh tentang pembacaan dan interpretasi gambar dan spesifikasi Teknis. Spesifikasi tersebut tertuang di dalam dokumen kontrak tertulis yang telah disepakati oleh kedua belah pihak. Spesifikasi barang/jasa menjadi suatu uraian terperinci yang wajib dipenuhi oleh Penyedia mengenai persyaratan kinerja barang, jasa atau pekerjaan, seperti kualitas, material, metode kerja dan standar kualitas pekerjaan dan lainnya.

d. Penyusunan Rencana Anggaran Biaya (RAB)